

Angelini pone otro pie en Europa: Abastible llega a España y Portugal

Con la adquisición de Gasib a la española Cepsa, la firma chilena se convertiría en una de las 10 principales empresas de distribución de gas licuado en el mundo.

N. BIRCHMEIER

El Grupo Angelini continuará expandiéndose en Europa. Ayer, Empresas Copec anunció al mercado que su filial Abastible S.A. adquirirá la división de gas licuado de la española Compañía Española de Petróleos S.A (Cepsa). Con este *deal*, que considera una transacción por unos 275 millones de euros (sobre US\$ 290 millones), el conglomerado pasaría a operar el negocio de la empresa ibérica en España y en Portugal.

Con la operación, que queda sujeta a las aprobaciones regulatorias de la autoridad española y de la Comisión Europea en materia de libre competen-

cia, la compañía señaló que se convierte en "una de las 10 principales empresas a nivel mundial de distribución de gas licuado". La firma enfatizó que esta inversión significa el "inicio de una relación de largo plazo con uno de los líderes europeos en el impulso de esa transición y representa el ingreso a una geografía que permitirá a nuestra filial avanzar hacia nuevas energías y modelos de negocios".

De esta manera, el *holding* presidido por Roberto Angelini partiría una nueva aventura en el Viejo Continente. En 2016, el grupo empresarial amplió su negocio forestal tras desembolsar 137,5 millones de euros al adquirir el 50% de las acciones

de Tafisa (actualmente Sonae Arauco), filial española de la portuguesa Sonae Industrias.

Expansión

Sobre el negocio, Joaquín Cruz, gerente general de Abastible, aseguró que esta ampliación de sus operaciones a Europa "se enmarca en nuestra estrategia de internacionalización y crecimiento, que comenzó el 2011 con la llegada de Abastible a Colombia, siguió el 2016 con la compra de las operaciones de Gas Licuado en Perú y Ecuador a Repsol".

En conjunto, Abastible y sus filiales explican en torno al 5,2% del total de



Empresas Copec detalla que la adquisición de la unidad de gas licuado de Cepsa consideraría una transacción por unos 275 millones de euros (sobre US\$ 290 millones).

ventas del grupo al cierre de primer semestre de este año, totalizando US\$ 741 millones; mientras que el Ebitda (US\$ 93 millones) representa un 5,74% a nivel consolidado al término de junio de 2024.

Abastible compite en Chile contra Gasco y Lipigas, entre otras. Según detalla Empresas Copec, su filial posee una cuota de mercado en torno a 40% del mercado local, al término del primer trimestre de 2024.

Por otra parte, el Grupo Angelini fortalecerá su posición en el mercado de gas licuado al adquirir la segunda mayor empresa en la península ibérica

por participación de mercado.

A través de un hecho esencial, Empresas Copec detalló que Gasib España es la principal firma de gas licuado envasado no regulado de dicho país, y Gasib Portugal, el quinto actor más relevante de ese mercado. Ambas filiales cuentan "con seis plantas de almacenamiento y llenado, dos plantas de almacenamiento y más de 200 almacenes de terceros, que en conjunto le permiten abastecer todo el mercado ibérico, las Islas Canarias, Ceuta y Melilla, donde alcanzan ventas cercanas a 240 mil toneladas anuales", detalló Abastible.